

# Cargada del PAN a favor de Xóchitl Gálvez

Con la cuenta regresiva para la segunda encuesta en el Frente Amplio por México, el PAN movilizó a su estructura para apoyar a Xóchitl Gálvez. Los 328 alcaldes y los diputados locales de ese partido expresaron ayer su respaldo a la senadora, al igual que lo han hecho los gobernadores del *blanquiazul*.

Por su parte, la diputada panista María Elena Pérez Jaén presentó 49 denuncias administrativas ante la Secretaría de la Función Pública (SFP) y 16 penales ante la Fiscalía General de la República (FGR), en contra de la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, y de sus antecesores en el cargo, María Luisa Albores y Javier May Rodríguez, por presuntas irregularidades de 2 mil 700 millones de pesos en el programa Sembrando Vida.

Rumbo a la encuesta que comenzará este domingo, la coordinadora nacional de alcaldes de Acción Nacional, Alejandra Gutiérrez aseveró que “para cambiar el rumbo de México la opción es Xóchitl Gálvez”. Más tarde, Enrique Vargas, coordinador nacional de los diputados locales del PAN, apuntó que “van unidos y en suma con Gálvez”.

Los respaldos surgen luego de que la dirigencia del PRI reunió la semana pasada a sus dirigentes estatales y de sectores para impulsar a la senadora Beatriz Paredes en el proceso que definirá la candidatura presidencial de la oposición.

En redes sociales comenzaron a circular publicaciones en las que supuestos simpatizantes del *blanquiazul* dicen que no apoyarán a la ex gobernadora de Tlaxcala. “No queremos a Beatriz, entiendan” y “Alito y Marko, no se pasen de listos, queremos a Xóchitl”.

Y para “limar asperezas” con el PRD tras no quedar ninguno de

sus representantes en las últimas fases del proceso interno, el frente designó a Silvano Aureoles como encargado del Programa Integral para el Desarrollo del Campo, la Agricultura y Forestal.

## Denuncia contra Bienestar

En tanto, en la Cámara de Diputados, Pérez Jaén, de la Comisión de Vigilancia, dijo que el paquete de denuncias que presentó está basado en los resultados de la revisión al programa de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en las cuentas públicas de 2019 a 2022.

Detalló que en 2019 la ASF presentó 10 promociones de responsabilidad administrativa, seis pliegos de observaciones y tres solicitudes de aclaración por un total de mil 823.7 millones de pesos, que aún no aclara la dependencia. Mientras en la cuenta pública 2020, la ASF determinó seis promociones de responsabilidad, y cinco pliegos de observaciones por 901 millones de pesos. Además, en la cuenta pública 2021 determinó 17 promociones de responsabilidad y dos pliegos de observaciones, por 8.5 millones de pesos pendientes de aclarar.

**Néstor Jiménez, Enrique Méndez y Alma E. Muñoz**

